COMISION INTERLOCAL E INTERSECTORIAL DE LA ASAMBLEA PERMANENTE

PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA DE COLOMBIA

DE SECTORES, VEREDAS Y BARRIOS AFECTADOS POR EL PLAN CENTRO -CIIC-

OFICINA DE COSECFETARIA O PERSTIVA

Fecha y hora Rad: 11-Nov-2010 11:32:18 No. Anexos: 0 folios Número de Radicación: EXT10-00102919

PASA A OFICINA: Secretaria Juridica

Bogotá, 30 de Octubre de 2010

Para cualquier información cite el No. de Radicación y la oficina.

Doctor

Teléfono: (57) 1 562-9300 - Bogotá, D.C.

JUAN MANUEL SANTOS

ALCALDIA MAYOR DE BOGOTA D.C

Secretaria General

Por favor al contestar cite este Nº

Presidente de la República

Fecha: 11-11-2010 11:50

Rad: 1-2010-46416

Folios: 3

Anexos 4 FOLIOS

Casa de Nariño – Bogotá

Medio: VENTANILLA

Destino: SUBDIRECCION DE CALIDAD DEL SERVICIO

Ref.: Derecho de petición (Art. 23 CP) y comedida solicitud de diálogo

Señor Presidente:

PROCURADURIA GENERAL FECHA:11-11-2010 12:04:30
PARA INFORMACION, SOLICITAR : ENTRADA: 375394

Reciba con nuestro saludo y consideración con su alta responsabilidad pública, una copia (anexa) de nuestro Mandato Popular del Centro, decidido en la Asamblea de Sectores, Veredas y Barrios afectados por el Plan Centro de Bogotá, que realizamos el pasado 12 y 13 de Junio de 2010 en la sede de la Universidad Autónoma de Colombia.

1. Los problemas del Centro también son Nacionales - Necesidad de consideración y diálogo

El punto 6. de dicho Mandato nos ordena solicitar el establecimiento de un <u>diálogo con su</u> <u>Gobierno sobre los graves problemas en este territorio</u>, que tienen -sin equívocos de alguna naturaleza- origen y responsabilidad en la Administración Nacional y Distrital.

De hecho, varios miembros de Colectivos y Sectores de los que nos dimos cita en esta Asamblea, damos testimonio de ese origen nacional, como el caso de miles de familias y personas en condición de desplazamiento, que son apenas una parte que se suma a la concentración de decenas de miles de pobres de la ciudad y del país que en estas calles se rebuscan el pan y el abrigo del cada día acercándose al mercado natural más grande del país (dos millones de personas promedio/día, incluidos los domingos y días festivos) pero que en cambio de recibir propuestas —ejemplo- de concentración de ofertas y demandas populares y de fomento empresarial cooperativo para sus urgencias, lo que obtienen es persecución policial a su derecho al trabajo, por el "delito de la pobreza" a la cual han sido

conducidos, aunque se le diga ocupación del espacio público y otros encubrimientos de la pobreza, la miseria y la injusticia desbordadas de Colombia.

2. Un territorio urgido de planificación regional y urbana con sentido de nación, consideraciones ambientales, inteligencia económica y justicia social.

Todos los Gobiernos Nacionales desde el siglo pasado han conocido y ponderado la propuesta de recuperación de un millón de cuencas y suelos desde Empresas Campesinas y Municipales y de Gestión de Riesgos por deslizamientos e inundaciones, de manejo integral de residuos en las ciudades a través del fomento serio de Empresas Comunitarias Urbanas al frente de centros del papel, los plásticos, los vidrios, las fibras, los escombros, los metales y Granjas Experimentales por cuencas hidrográficas para la producción de suelos y otros bienes con la riqueza física, química y microbiológicos de los residuos orgánicos; asuntos que no tuvieron algún resultado positivo y que explican —entre otras ausencias de buen gobierno- que Colombia tenga un millón de damnificados/año por el desbordamiento de los ríos, los deslizamientos de laderas, el taponamiento de vías, la caída de puentes y se desperdicie no menos de 25.000 ton/día de residuos sólidos, más de 1.000 ton/día solo aquí en el centro de la ciudad, que son materias primas para esas soluciones y empleo e ingresos para centenares de miles de colombian@s.

3. Vergüenza Nacional y Distrital, crisis y emergencia humanitaria en su vecindario.

Otra vergüenza retratable nacional y distrital es la de que a muy pocas cuadras de su Despacho, en el vecindario de la religiosa Catedral del Voto Nacional y del Batallón Guardia Presidencial (calles 9 y 10, carreras 15 A a 17 e inmediaciones), hoy sede de la Dirección de Reclutamiento y Movilización de las FF.AA, a sus espaldas, esto es, en el costado occidental de ese edificio, hay la mas alta concentración de miseria inaudita y descomposición social -material y espiritual- de Colombia. Lo llaman "el Bronx", que es un viejo "cartucho" no extendido como en Santafé, sino concentrado en Los Mártires, pero multiplicado por tres, donde varios miles de colombian@s comercian y consumen todo tipo de psicoactivos, en medio de familias con niñ@s, ante la mirada cómplice o complaciente de las autoridades, que no atinan en varias décadas a alguna propuesta en dignidad para ese vergonzoso resultado económico, político y social que -además- hace metástasis por los demás barrios del centro, y que deambula y duerme en sus plazas y calles. Y cientos de miembros de las comunidades indígenas Embera - Waunana y Chamí en hacinamiento crítico en piezas en San Bernardo (Santafé) y La Favorita (Los Mártires) empujados a la mendicidad, la prostitución y el precarismo en las calles del entorno de su sede presidencial, 500 años después de la invasión española y 200 años después de la Independencia, una muestra viva de la deuda histórica con las comunidades nativas.

4. Derecho a la información y respeto a los derechos individuales y colectivos

Entendemos, porque a las varias solicitudes de información nos llegan respuestas engañosas desde hace años, que <u>el Proyecto de Ciudad Salud</u>, en el enclave de la Avenida 1ª de La Hortúa, no es solo un empeño Distrital, sino que el Ministerio de Salud y la Iglesia Católica tienen fincadas esperanzas en el negocio de la enfermedad regional del Caribe, Centroamérica y los países Andinos, y que eso explica la no resolución del funcionamiento cabal del Materno Infantil y del Hospital San Juan de Dios, que ya acumula una deuda multimillonaria de casi una década de crisis con sus trabajadores y pensionados. Proyecto que se ha convertido en una amenaza para barrios como el Policarpa de la Localidad Antonio Nariño, San Bernardo y Las Cruces de Santafé y hasta el Eduardo Santos de Los Mártires, donde surge la pregunta —que le retransmitimos- de si lo que allí se proyecta es una Zona Franca para la salud como negocio de un puñado de multinacionales.

Similar situación de incertidumbre se presenta para varios barrios y la Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca (calles 30 y 31 entre carreras 5º y 7º) donde el Ministerio de Cultura planea la <u>ampliación del Museo Nacional</u> y (calle 25, carrera 6º) sucede lo mismo en el entorno para la <u>ampliación del Museo de Arte Moderno</u> MAMBO. Hay más asuntos que tratar, todos en relación con el paulatino desalojo de los pobladores tradicionales, como producto de los megaproyectos en curso o anunciados en este territorio del centro.

En síntesis, lo invitamos a una <u>lectura juiciosa de nuestro Mandato</u>, le solicitamos toda <u>la información relacionada con los puntos del mismo y disposición para el dialogo solicitado</u>, que además se corresponde con los llamados desde su posesión y que repite cada semana "ante la pobreza y por vivienda digna, trabajo y equidad".

Con toda consideración, por la CIIC

EDGAR MONTENEGRO

Comité Cívico Popular de Santafé

YANETH CORREDOR

Veeduría Ciudadana del Plan Centro

DICLAMIDO SOTELO

Comité Cívico Popular del Centro

ROMAN VEGA

Movimiento por la Salud de los Pueblos

M).	(adalisal)
ANA SABOGAL	CATALINA GARCIA
Caminos de Unidad	Fuerza Común
JUAN CARLOS GUTIERREZ	HUGO MENDOZA
Mesa de Cerros Orientales	Movimiento de Unidad Territorial
MULSON MORINA	JANNETH DAMIAN 41-72661972 Lei
Movimiento por la Salud y la Seguridad Social MSSS	Sindicato de Trabajadores HSJD
GONZALO WOHLMEYER	JEmber (and) JOSE CARO
Comisionados Sociales de Salud	Asopacientes del Hospital San Juan de Dios
FERNANDO CHAPARRO	DORIS PATRICIA NIÑO
FERNANDO CHAPARRO Asopacientes Centro Oriente	DORIS PATRICIA NIÑO Asovecinos
1/3	
Asopacientes Centro Oriente	Asovecinos
Asopacientes Centro Oriente ANA CECILIA ARIZA	Asovecinos ASUMUM ARMANDO TORRES
Asopacientes Centro Oriente ANA CECILIA ARIZA Red de Mujeres	Asovecinos ARMANDO TORRES Vendedores Ambulantes
ANA CECILIA ARIZA Red de Mujeres JORGE LOSADA	Asovecinos ARMANDO TORRES Vendedores Ambulantes ADELA DIMAS

FELICIANO/VALENCIÁ

Minga de Resistencia Social y Comunitaria

NOHORA PADILLA

Asociación de Recicladores ARB

JUNTAS ADMINISTRADORAS DE LAS LOCALIDADES DEL GENTRO

CARLOS CARREÑO

Edil de Santafé

RUBEN PAZ

Edil de Santafé

GLORIA DIAZ

Edilesa de Santafe

Edilesa de Santafé

LIBARDO ASPRILLA

Edil de La Candelaria

FREDY LOZANO

Edil de La Candelaria

YESID ESPINOSA

Edil de Los Mártires

JOSE FARID POLANIA

Edil de Santafé

ATRICIA NIÑO

Edilesa de Santafé

GUSTAVO TAVERA

Edil de Santafé

Édil de La Candelaria

CLAUDIA PATRICIA RODRIGUEZ

Edilesa de La Candelaria

YURY PENA

HECTOR CARDENAS

Edilsa de Los Mártires

Edil de Los Mártires

AȘOCIACIONES DE JUNTAS DE ACCION COMUNAL DEL CENTRO STELLA RAMIREZ Asojuntas Comunales de Santafé Asojuntas Comunales de La Candelaria DIEGO HERRERA Asojuntas Comunales de Los Mártires anexo: lo anunciado (Mandato Popular del Centro) Correspondencia: Edgar Montenegro Carrera 11 A # 00-36 - Barrio San Bernardo c.c. Procuraduría General de la Nación Contraloría General de la República Samuel Moreno Rojas – Alcalde Mayor de Bogotá